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順番 ７ 

質 問 議 員 名 板垣 功 

質 問 項 目 質    問    要    旨 要求答弁者 

１ 五十公野バイ

パスを通じた、地

域経済の活性化

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今月 6月 17日に主要地方道路津川線五十公野バイパスが開通しま

す。新発田市の創生を加速化させていく上で重要な要素となる五十公

野バイパスは、さまざまな機能を果たす拠点となり得る道路であり、

機能を有機的に結ぶ動脈となる交通インフラであります。 

本市の田園文化都市実現化に向けた戦略的道路として、地域経済の

底上げや生活の利便性向上に大きく寄与することが大いに期待され

ております。 

そして、蔵春閣を起爆剤にした街中再開発はもとより、中山間地の

農業産地づくり推進事業など、最大限に発揮できるよう戦略的に施策

を展開していかなければなりません。 

そして交通インフラの整備により、人的、経済的な結びつきが強化

され、その効果も大いに期待されると同時に市内のこうした地域の資

源と拠点とを結びつけ、地域の優位性を確立し、もとからある地域の

さまざまな資源や資産と新たな拠点やインフラを効果的に結びつけ、

市内、地域における持続的な経済の好循環を生まなくてはなりませ

ん。 

そこで、「住みよいまち日本一、健康田園文化都市しばた」を実現

するためにも、五十公野バイパスを通じ、地域経済の活性化に資する

よう、どのように取り組んでいくのか、以下伺います。 

 

（１） 歴史文化などの地域資源を生かした中山間地域の観光振 

興について 

 

市長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


